

*Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, félicite les chefs, officiers et combattants du ministère de l'Intérieur. Photo : RHC*

---

# 6 de junio de 1961

## Se crea el Ministerio del Interior República de Cuba (MININT)



Organismo encargado de dirigir, ejecutar y controlar la aplicación de la política del Estado y el Gobierno en materia de seguridad del Estado y el orden interior del país.

La Havane, 6 juin (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a félicité lundi les chefs, officiers et combattants du ministère de l'Intérieur (Minint), à l'occasion de son 61e anniversaire.

Sur son compte Twitter, le président a déclaré "sa force est celle du peuple elle est la garantie de la paix et de la tranquillité citoyenne. Je les embrasse"

Sur le même réseau social, le Premier ministre, Manuel Marrero, a envoyé ses félicitations aux membres du Minint et a remercié le travail qu'ils accomplissent dans la protection et la sauvegarde de la sécurité de la nation caribéenne.

Pour sa part, le ministre cubain des Affaires Étrangères Bruno Rodriguez a souligné : "61 ans de consécration et d'engagement sans relâche en tant que gardiens fidèles de la tranquillité de notre peuple et des conquêtes de la Révolution".

De même, le Parti communiste de Cuba s'est fait l'écho des félicitations et a décrit l'organisme comme un peuple en uniforme qui assure la tranquillité de la nation, la lutte contre la corruption; "combattants inlassables pour la vie chaque fois qu'ils sont nécessaires".

Plusieurs institutions de l'île, des représentants de l'État et du gouvernement et des représentants diplomatiques ont également adressé leurs félicitations à cette force chargée de garantir la légalité, la paix et l'ordre interne. (Source : Presse latine)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289880-le-president-de-cuba-miguel-diaz-canel-felicite-les-chefs-officiers-et-combattants-du-ministere-de-linterieur-photo-rhc>



**Radio Habana Cuba**